



**爽やかな陽春の光をあびて、平成30年度がスタートしました！
今年度も、ご支援ご協力をよろしくお願いいたします。**

桜のシーズンはあっという間に駆け抜けてしまいましたが、校庭の花壇にはチューリップの赤と黄色が咲き誇り、9日(月)に新学期を迎えた子どもたちをあたたかく迎えてくれました。ひとつ上の学年に進級した子どもたちは、期待と喜びを胸に、元気に相生小学校へ登校してきました。



校庭でおこなった新任式では、新しく相生小学校に赴任した教職員の紹介とあいさつがありました。転任者4名と新任者2名の6名が相生小スタッフの仲間入りです。よろしくお願いいたします。

＜教職員の人事異動＞

| ＜ 転 退 任 者 ＞ | | | ＜ 新 転 任 者 ＞ | | |
|-------------|-------|-------------|-------------|-------|------------|
| 校 長 | 前原 通宏 | 桐生市教育委員会へ | 校 長 | 田川 昇一 | 桐生市立桜木中より |
| 教 諭 | 徳田 貢一 | 退職→再任用で境野小へ | 教 諭 | 重野ひろみ | 桐生市立広沢小より |
| 教 諭 | 今泉まみ子 | みどり市立大間々東小へ | 教 諭 | 亀井 智子 | 桐生市立梅田中より |
| 教 諭 | 金子 美里 | 太田市立綿打小へ | 教 諭 | 大谷 星矢 | 新採用 |
| 事務主事 | 金井 宏樹 | みどり市立笠懸東小へ | 事務主事 | 吉田 愛梨 | 新採用 |
| 教育活動支援員 | 野間瑛梨香 | 新採用で太田市立旭小へ | 教育活動支援員 | 星野 雅之 | 桐生市立新里北小より |

新任式に続いて、1学期の始業式を実施しました。校長式辞では、新たな気持ちで新学期を迎えた子どもたちに次のようなメッセージを送りました。

皆さん、進級おめでとうございます。

いよいよ、平成30年度がスタートしました。短い春休みでしたが、一人一人が心の準備をしっかりと、新たな気持ちで「頑張ろう」と、元気に登校してくれたと思います。こうして、みんなが揃って、1学期の始業式を迎えられたことを、先生方と一緒に、心から喜んでいます。



今日から皆さんは、一つ上の学年に進級しました。どんな一年にしたいですか。「これまでよりも、いろいろな点で成長し、進歩していこう」という強い思いをもって、1学期のスタートを切ってほしいと願っています。

特に、6年生の皆さん、金曜日におこなった新学期の準備や入学式の練習では、相生小学校のためにがんばろう、かわいい1年生の入学をお祝いしようという最高学年の自覚をもった行動が見られました。てきぱきと準備する姿や、大きな歌声を響かせて校歌を練習する様子を見て、たいへん頼もしく感じました。これからも、最上級生として、下級生のお手本になれるように色々なことを頑張り、卒業生から受け継いだ「相生小学校のバトン」をぎゅっと握りしめて、全力疾走でこの一年を駆け抜けてほしいと期待しています。

2年生から5年生の皆さんも、新しいクラス、新しい担任の先生の下で、たくさんの友だちを作り、勉強に、運動に、励んでほしいと思います。相生小学校の「学校の目標」は、考える子・思いやりのある子・たくましい子の3つです。目標を目指して、自分がどんなことに取り組むのかをよく考えましょう。そして、続けて頑張れることを見つけてください。どんな小さなことでも、続けていくことが大切です。勉強でも、運動でも、続ける力が本当の力に繋がっていきます。「継続は力なり」です。先生方と一緒に、この一年間の皆さんの頑張りを応援し、成長の姿をしっかり見ていきたいと思っています。

皆さんが一生懸命取り組んでくれることを期待して、始業式の話といたします。